

Un informe de UNICEF Argentina denuncia el aumento exponencial de suicidios de adolescentes en el país.



(PODCAST, 12/06/2019) Al menos **450 adolescentes argentinos de entre 15 y 19 años se quitaron la vida en 2017**, según UNICEF. El dato es estremecedor en sí mismo y en comparación con otros países de la región -es el tercer país en números de suicidios adolescentes después de Bolivia y Uruguay- y mucho más si se lo compara con países como España, donde en el mismo año y segmento de edades el número de suicidios fue de 13 casos.

Pero también lo es con respecto a la misma Argentina, ya que [el informe](#) señala un aumento exponencial **en los últimos 30 años, donde la tasa de suicidio adolescente se ha multiplicado por tres**

.

Para informarnos sobre este tema tan preocupante Actualidad Evangélica ha acudido a [Gustavo Bedrossian, licenciado y doctor en psicología](#), escritor y conferenciante, experto en temas de familia, quien **organiza talleres de prevención contra el suicidio juvenil**

.

El Dr. Bedrossian, quien también es un cristiano comprometido, atendió nuestra llamada desde la ciudad de Tandil, provincia de Buenos Aires, donde reside con su familia y desde donde desarrolla su intensa labor profesional.

Dr. Gustavo Bedrossian: "Es bueno y necesario que podamos hablar del suicidio de adolescentes para pr

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 12 de Junio de 2019 00:00

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [La tasa de suicidio adolescente en Argentina se triplica en solo 30 años](#) (03/06/2019)